
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 60/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 
Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 
que seja encaminhada ao Poder Executivo Municipal a seguinte Indicação:  
 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAR UMA 
ACADEMIA PÚBLICA MUNICIPAL,  EM LOCAL APROPRIADO E AMPLO, COM 
EQUIPAMENTOS NECESSÁRIOS A PRÁTICA DE ATIVIDADES FÍSICAS 
DIVERSAS.  

 

  JUSTIFICATIVA: 
 

 

O cuidado e a prevenção com a saúde é uma das prioridades defendidas pela 
Bancada do Progressista nesta gestão. E pensando na saúde de nossa 
população acreditamos que é importante a implantação de uma academia 
pública com possibildiade de realização de atividades fisicas variadas e 
implantação de atividades especializadas .  

 

 
   

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 07 de junho de 2021. 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª PAOLA POTRICH 


